



Neue Informationen für Beschäftigte in einfacher Sprache



Guten Tag,

die Werkstatt soll langsam geöffnet werden.
Das heißt: zunächst darf nur eine kleine Gruppe kommen.
Ab wann das genau gilt, steht noch nicht fest.



Wir rufen die Beschäftigten an, die kommen sollen.
Die anderen müssen leider noch warten.



Corona ist eine Krankheit.
Man kann sich leicht anstecken.



Daher gibt es neue Regeln in der Werkstatt.



Eine wichtige Regel ist:
Abstand halten.
Das bedeutet zum Beispiel:
Hände schütteln darf man nicht.
Umarmen darf man nicht.



Manchmal muss man auch einen Mundschutz tragen.



Wenn Sie kommen,
werden wir alle Regeln mit Ihnen besprechen.



Haben Sie Fragen?
Dann rufen Sie an.
Die Telefonnummer ist: 02821 742 – 232.